

El equipo 1445 tuvimos 3 ideas para las gemas, pero en lugar de seleccionar una de ellas, decidimos fusionar las 3 ideas en un gran proyecto y a partir de ahí surgió el movimiento Scroll.

QUÉ PASARIA SÍ HACEMOS: Un movimiento, que contenga contenido, como videos, imágenes y audios que ayuden a los creativos a entender lo que está pasando en el mundo (en una primera etapa) en donde puedan compartir sus experiencias y consejos respecto a lo que esta pasando (en una segunda etapa) y que les permita compartir y promover su talento y trabajo (en una tercera etapa) para así poder superar juntos lo que está aconteciendo al mundo.

DIRIGIDO A: Creativos de todo el mundo que hayan sido afectados por la situación actual del mundo.

POR MEDIO De: Redes sociales